

Nord-Dauphiné

CREYS-MÉPIEU

Belle ambiance pour la fête du Mollard



Pour la photo, les familles du hameau sont arrivées à tenir la distance réglementaire.

Parmi les nombreux hameaux du village, celui du Mollard est un des plus proches de la mairie, avec le Poulet. Samedi 29 août, les habitants du Mollard sont arrivés contre vents et marées à organiser leur repas annuel, alors que tous les autres hameaux ont renoncé à cause des contraintes dues à la crise sanitaire.

La pluie de la veille s'était arrêtée, et les organisateurs, Mélanie, Christine, Émilienne, Christophe et Pierre ont démarré tôt le matin le four de la bourgade pour cuire successivement pizzas, tartes sucrées, saumons, légumes du jardin et le pain bien entendu. Vers midi, les quarante-cinq convives, dont une dizaine d'enfants, ont partagé quelques menues boissons agrémentées de leurs pizzas locales devant le four, avant d'aller déguster leur banquet sous un hangar agricole. Les conversations ont duré fort longtemps, chacun en profitant pour retisser des liens avec ses amis et connaissances.